

Bonjour,

Je viens de visiter votre site internet et j'en profite pour vous adresser mes salutations. Mon installation\* mise en service en 1997 (12 ans déjà!) est toujours aussi fiable et performante. Mon compteur sur la partie chauffage affiche aujourd'hui 52000 kWh, de quoi être pleinement satisfait. Un peu précurseur à l'époque, je vois que la qualité et le sérieux sont toujours au rendez-vous.

Cordialement

Eric BILLET

*\* Pour rappel, celle-ci est constituée de 2 planchers chauffants et d'un ballon d'eau chaude pour une surface de 160m<sup>2</sup>.*